

Siete aplicaciones para tomar notas en el colegio o la universidad



Aunque nunca desaparecerá, el papel ya no tiene la misma relevancia de hace unos años en el entorno educativo y son cada vez más las opciones tecnológicas las que permiten a los estudiantes tomar notas con agregados que ayudan a tener una mejor organización con diferentes estilos.

Tanto para celulares, como para **tablets**, los usuarios tienen varias aplicaciones que les permitirán tener herramientas más allá de escribir, como dibujar, hacer anotaciones, subrayar, entre otras muchas opciones, que algunas son gratuitas y otras son de pago.

Goodnotes

Esta es exclusiva de iOS, por lo que solo está disponible para **iPhone y iPad**, aunque su



contenido se puede compartir en diferentes aplicaciones como **Google Drive, OneDrive y Dropbox**. Dentro de sus características está la creación de carpetas para organizar los apuntes, ya sea por materia, año escolar o semestre.

Además de escribir, permite hacer dibujos y subrayar el contenido, pero también cuenta con plantillas y stickers para agregar a las notas.

Noteshelft

Esta app si está disponible para **Android y iOS**. Tiene diferentes tipos de subrayado, plumones y colores para crear dibujos de muy buena calidad. Además, es compatible con la papelería digital llamada HardPeach, donde se encuentran pegatinas a los apuntes.

La combinación de texto y dibujo es una de sus fortalezas, lo que permite mezclar diferentes alternativas para modificar archivos PDF o crear unos nuevos para luego imprimirlos o compartirlos.



Los usuarios de celular y tablet tienen opciones para mejorar sus estudios.

Callnote

Una alternativa para **iPhone y iPad** que se sincroniza con la papelería personal. Es una aplicación que permitirá modificar textos en PDF y dejarlos listos para imprimir, por lo que ofrece todas las herramientas básicas y admite varios tipos de papel.

La plataforma fue creada por estudiantes de la Universidad de Hamburgo, por lo que nació como un experimento que se ha ido actualizando y mejorando.

Notability

Tiene herramientas muy similares a las anteriores opciones, pero tiene un agregado

interesante porque permite incluir notas de voz, lo que para muchos es una opción interesante para mejorar algunos apuntes para grabar momentos de las clases y complementar las anotaciones.

Simplenote

Esta aplicación está para **Android y iOS**, ya aunque es una opción con herramientas sencillas puede ser funcional para esos usuarios que quieren algo concreto y no son muy entusiastas. Además, cuenta con sincronización de datos para los diferentes dispositivos del usuario, por lo que para alguien que tenga Tablet y celular le permite tener un entorno más cómodo sin estar obligados a pasar los archivos de un lado al otro.



Para Android y iOS hay opciones para que los estudiantes tomen notas.

Evernote

Esta es una opción gratuita, aunque tiene suscripciones, y es multiplataforma. Su principal

foco es ser una herramienta que dé mucha organización al usuario, con la posibilidad de crear carpetas, etiquetas y recordatorios.

Dentro de sus características más destacadas es que incluye tecnología OCR para escanear y editar documentos físicos y agregar notas de voz, siendo una alternativa muy completa.

Samsung Note

Esta es una opción exclusiva para celulares o tablets de la empresa surcoreana. Es una posibilidad muy completa para los usuarios de estos dispositivos porque cuenta con herramientas que en otras aplicaciones son de pago.

Cuenta con un catálogo amplio de pinceles, colores, agregado de notas de voz y que se enlaza perfectamente con el S Pen para la precisión de los apuntes. Al estar dentro del ecosistema de la marca, permite llevar los archivos a **Samsung Cloud** y no perder contenido o usarlo en otros dispositivos.

Fuente: Infobae